

## El Grupo Covadonga logra una meritoria victoria en Madrid

### VOLEIBOL

Las discípulas de Saúl Pérez fueron todo el partido a remolque pero impusieron su calidad gracias al acierto de Sofía Veiga en el cuarto set

J. A. G.

GIJÓN. La campaña del Grupo Covadonga tiene un mérito enorme. El cuadro gijonés salía esta temporada a competir en Superliga 2 con la incertidumbre de saber cómo iba a responder un equipo joven, plagado de canteranas. La respuesta ha sido sobresaliente. El cuadro dirigido por Saúl Pérez consiguió ayer sumar una nueva victoria ante el VP Madrid, equipo que le seguía en la tabla. Las

grupistas, a remolque durante gran parte del partido, fueron capaces de remontar un resultado adverso para llevarse el triunfo por 2-3 (25-19, 20-25, 25-21, 22-25 y 11-15).

Les costó a las grupistas adaptarse a la pista y al horario matinal del encuentro. Su puesta en escena no fue la mejor y eso lo aprovechó el rival. Sin embargo, la salida de Sofía Veiga en el cuarto set resultó decisiva para dar un vuelco al resultado. Por las grupistas jugaron Ariadna Morán, Sara García, Paula Lorenzana, Marina Blanco, Claudia Cuideiro y Sandra. Como libero actuaron Paula Fernández y Ana Rodríguez. También jugaron Carla Sowerby y Lidia Arias.

El próximo compromiso liguero es ante el Arona, que le precede en la clasificación.

## El Fodeba muere en la orilla y cede ante la Atlético

### BALONCESTO

ALFONSO ALONSO. Se cortó la racha de cinco victorias consecutivas del FODEBA tras su derrota (68-70) ante la gran sensación de la liga, el Alecar Skoda Atlético, segundo clasificado. Las avilesinas entraron con mejor pie en el partido y exhibieron un tremendo acierto en un primer cuarto que dominarían por 13-22, tendencia que se mantendría hasta el 22-36 de mediado el segundo cuarto. A partir de ahí, las gijonesas, pico pala, dieron un salto cualitativo en ataque y defensa liderado por Marina García y Elisa Álvarez y comenzaron a reducir la diferencia. Al fin, las rojiblancas igualarían la contienda e incluso se pondrían por delante en los últimos cuatro minutos de partido (63-60). Al final un cara y cruz decidido por el acierto visitante con canastas decisivas de Laila Fernández y Elena Arribas.



Marc Martí intenta anotar una canasta dentro de la pintura. J. C. ROMÁN

## La falta de acierto en el lanzamiento lastra demasiado al Alimerka Oviedo

ALIMERKA OVIEDO 70  
TIZONA BURGOS 85

Alimerka Oviedo: Pérez (8), Sanz (6), Martí (16), Elisías (7), Lobaco (2) - quinteto inicial - López Tirador (0), Duscak (6), Horton (11), Rozitis (0), Stuckman (3), Cosialls (1).

Tizona Burgos: Pacheco (7), Parrado (4), Kieli (2), Seoane (7), Jofresa (10) - quinteto inicial - Böhm (8), Saint-Supéry (14), Cremona (12), Thiam (6), Díaz (0), Alonso (5).

Particiales: 17-18, 17-23, 11-18 y 15-16

Árbitros: Ángel Antonio Albacete y Francisco González.

Incidencias: 1.400 espectadores en Pumarín, rozando el lleno.

### BALONCESTO I LEB ORO

ALFONSO ALONSO. No era tarea fácil a la que se enfrentaba el Alimerka Oviedo Baloncesto en Pumarín. Enfrente un equipo con vitola de imprimir un importante nivel de ritmo y con 88 puntos de media por partido. Evitar que el rival llegase a su nivel anotador era crucial para pelear el encuentro. Se consiguió, pero el acierto propio no acompañó. Un paupérrimo 14 % de acierto triple (3/21), un pobre 54% en tiros libres (13/24)

y un 51% en tiro de 2, maquiado en los últimos instantes, fueron demasiada losa para los de Javi Rodríguez.



## La Calzada gana el duelo regional a la Curtidora en Avilés

El equipo de la Calzada se lleva el derbi de Primera Nacional ante La Curtidora a domicilio con una merecida victoria por 1 set a 3. Fue un partido muy completo por parte de las jugadoras de La Calzada que desde el primer momento fueron superiores. Con este triunfo, las gijonesas dan un salto en la clasificación para asegurar la permanencia.

## Patricia González y Nicolás Vila rozan el bronce en Antequera

### ATLETISMO

CÉSAR SÁNCHEZ. Patricia González y Nicolás Vila rozaron el bronce en el Campeonato de España sub 23 en pista cubierta, que ayer celebró su jornada de clausura en Antequera.

La avilesina, esta campaña en el Club Scorpio, firmaba tablas

en la tercera posición de la final de 60 metros vallas con Marina Lamata con un tiempo de 8.63. El posterior desempate ajustando el tiempo a las milésimas, relegó a Patricia González a la cuarta posición.

El verdinegro Nicolás Vila, por su parte, estuvo buena parte de la final de triple salto en puestos

de medallas, hasta que en la penúltima ronda de saltos se vio desplazado a la cuarta plaza, posición en la que concluyó el concurso, con 15,12 metros.

Claudia Rendueles (Oviedo) y Laura López (Sprint) entraron en liza en la final de 1.500 metros. Fue una prueba complicada, típica de los campeonatos bajo techo, con empujones y hasta una caída. Rendueles se hizo con la sexta plaza (4.52.11) y Laura López concluyó en la octava posición al detener el cronómetro en meta en un tiempo de 4.54.50.



Mario Junquera, durante la prueba mundialista. RFECC

## 'Top 30' de Mario Junquera en su estreno mundialista en categoría élite

con el maillot nacional en categoría élite.

El corredor gijonés, quien precisamente hizo su debut en los campeonatos del Mundo en la localidad checa en 2015, pero en categoría juvenil, y que repitió tres años después en Valkenburg como Sub23, realizó una carrera de menos a más.

El representante del Unicaja Banco-Gijón completó la primera vuelta en la trigésimo sexta posición, iniciando una gran remontada que le llevó a estar en todo momento en la lucha por el 'top 30'. Junquera llegó con fuerza a las vueltas finales, donde su ritmo le permitió escalar desde la trigésimo tercera plaza a la vigésimo novena, quedándose a tan solo ocho segundos del vigésimo séptimo.

### CICLOCROSS

J. LÓPEZ. Después de colgarse hace unas semanas en Amurrio la medalla de bronce en los campeonatos de España, la primera presea de un ciclista del Principado en categoría élite, Mario Junquera puso el broche a su gran temporada sobre el barro, con una vigésimo novena posición en el campeonato del Mundo de Tabor, donde se estrenó